



A 57 ans, Éric POLAN a fait le choix douloureux de tirer sa révérence. Capitaine de police et chef de la B.S.U. de Bruay-la-Buissière, il venait d'être promu à l'échelon exceptionnel de son grade il y a seulement quelques jours.

D'une empathie naturelle et d'une générosité sans égale, Éric était constamment tourné vers les autres, et très investi dans le milieu associatif.

Sportif accompli, il était passionné de jujitsu, de football et de cyclisme, et n'hésitait pas à s'investir pour en faire profiter tout son entourage.

Adhérent SCSI de la première heure, Éric laisse derrière lui sa femme et ses trois enfants à qui nous adressons nos plus sincères et respectueuses condoléances.

Son syndicat et ses représentants lui rendent un hommage très ému et s'associent à la douleur et à la tristesse de sa famille, et de ses collègues de travail.

Le SCSI-CFDT